



Mantiene sector primario tendencia al alza; crece producción 1

TANYA ACOSTA

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, presentó en Mazatlán, Sinaloa, la publicación anual estadística: "Expectativas Agroalimentarias 2022", elaborada por el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera.

El documento resalta que los subsectores productivos que aportan alimentos y materias primas cerrarán el año agrícola 2021 con un volumen de 294 millones 554 mil toneladas, lo que representa un crecimiento anual del 1.3 por ciento.

En el evento celebrado en Mazatlán, Sinaloa, Villalobos Arámbula destacó que **la producción primaria del país continúa su ruta de crecimiento, con un alza en el valor de producción de 7.1 por ciento, al pasar de un billón 241 mil 676 millones de pesos en 2020 a un billón 329 mil 756 millones de pesos al cierre de 2021.**

Afirmó que, pese al ambiente de incertidumbre y volatilidad global, las expectativas agroalimentarias para este año son positivas y están basadas en la estrategia de la dependencia federal y del Gobierno de México para aumentar la productividad del sector.

Indicó que la vocación de Sinaloa es producir ali-

mentos y la entidad está comprometida para generar mayores volúmenes de maíz blanco y hortalizas, pues están dadas las condiciones para potenciar esta actividad, buscando conjuntamente la manera de hacerla más rentable y competitiva, a través de la reducción de costos.

Dijo que **se incorporarán 45 mil nuevas hectáreas de la parte sur del estado a la producción de alimentos, lo cual estará acompañado de la construcción de nuevas presas y canales de riego que se entregarán en diciembre de 2023.**

